



Rogelio Ramírez de la O rinde protesta como secretario de Hacienda en San Lázaro

Rogelio Ramírez de la O rindió protesta como secretario de Hacienda y Crédito Público ante la Cámara de Diputados. Ramírez de la O tomó protesta junto con otros 11 funcionarios superiores de la dependencia, cuyos nombramientos fueron remitidos por la Presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo.



Ramírez de la O señaló que ya está listo el Paquete Económico de la Federación 2025 y lo entregará en los próximos días a la Cámara de Diputados, adelantó que, no regresarán los gastos superfluos y afirmó que la situación actual de la economía mexicana está llena de oportunidades para el próximo año.

"Ciudadano Rogelio Eduardo Ramírez de la O, protesta desempeñar leal y patrióticamente el cargo de secretario de Hacienda y Crédito Público que se le ha conferido, y guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y las leyes que de ella emanen, mirando en todo por el bien y la prosperidad de la Unión", expuso el Presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez. A lo que Ramírez de la O contestó: "sí, protesto".

La tarde del pasado 12 de noviembre otros servidores públicos fueron ratificados. Se trata de Armando Ramírez Sánchez, como administrador general de Grandes Contribuyentes del Servicio de Administración Tributaria; María del Carmen Bonilla Rodríguez, titular de la Unidad de Crédito Público y Asuntos Internacionales de Hacienda; Fernando Renoir Baca Rivera, como titular de la Unidad de Coordinación con Entidades Federativas de la Secretaría de Hacienda, y Pablo Gómez Álvarez, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera.

Rogelio Ramírez de la O fue ratificado como secretario de Hacienda y Crédito Público. Fue la tarde del pasado 12 de noviembre cuando la mayoría en la Cámara de Diputados ratificó el nombramiento de Rogelio Ramírez de la O como secretario de Hacienda y Crédito Público. De acuerdo con las autoridades, el nombramiento fue avalado con 362 votos a favor, emitidos por el bloque compuesto por el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Partido del Trabajo (PT), Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y Movimiento Ciudadano (MC).



En contra del nombramiento fueron emitidos 89 votos de diputados del Partido Acción Nacional (PAN) y del Partido Revolucionario Institucional (PRI). La decisión de los legisladores fue compartida en las redes sociales de la Cámara de Diputados la tarde del pasado 12 de noviembre: "aprueba el Pleno el dictamen que contiene diversos puntos de acuerdo por los que se ratifican los nombramientos de funcionarios superiores de Hacienda, realizados por la titular del Poder Ejecutivo Federal", se lee en redes sociales.

¿Quién es Rogelio Ramírez de la O?

Rogelio Ramírez de la O es un estudioso de economía mexicana. Foto: @R_Ramirez_O.

De acuerdo con información del Gobierno de México, Ramírez de la O es un estudioso de la economía mexicana y de sus relaciones con la economía global. El actual secretario de Hacienda y Crédito Público es doctor en Economía por la Universidad de Cambridge y licenciado en Economía por la Universidad Nacional Autónoma de México, donde se graduó con honores.

Ramírez de la O ha trabajado en comités internacionales, como el Comité Reinventing Bretton Woods, la Comisión para la Cooperación Ambiental del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, el Centro de las Naciones Unidas sobre Empresas Transnacionales, así como en la Conferencia de Washington de Economistas del Sector Privado, entre otros. Además, ha sido consultor independiente para diversas compañías.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/11/13/rogelio-ramirez-de-la-rinde-protesta-como-secretario-de-hacienda-en-san-lazaro-653642.html>